
Formenti:  “Grandi  numeri  al
Salone Nautico di Genova, un
successo”
Il Vicepresidente di Confindustria Nautica Piero Formenti:
‘Ci aspettavamo sicuramente un successo. Lo abbiamo visto
dalle prevendite dei biglietti
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